



Clausura del curso sobre la inserción en el mundo laboral con éxito

E. A. S.

SALAMANCA

Talleres sobre la elaboración de un videocurrículum y el diseño de un currículum vitae personal cerrarán hoy el curso extraordinario de la Universidad de Salamanca *Cómo afrontar con éxito mi incorporación a la vida laboral y empresarial*. La actividad será impartida por Teresa Gutiérrez Bueno, orientadora laboral del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo; y está coordinada por la subdirectora de la Cátedra de Empresa Familiar, Belén Lozano. Tras los talleres, el director de Recursos Humanos del Grupo Siro, Francisco Hevia, pronunciará una conferencia sobre el mercado laboral y los perfiles que buscan los empresarios.

El curso fue inaugurado el pasado lunes por la vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita, en un acto que contó con la asistencia de Belén Lozano, directora del curso; Félix Eguía Domínguez, presidente de Ibersnacks; Julio Pindado, director de la Cátedra de Empresa Familiar; y Mercedes Martínez Grau, directora de Recursos Humanos de Ibersnacks.

En la sesión inaugural Félix Eguía impartió la ponencia titulada *Los mejores consejos de la mano de un directivo de gran prestigio*, tras la cual Mercedes Martínez explicó aquellos aspectos que inciden en la selección de los futuros empleados. Como colofón de la sesión Eguía Domínguez ofreció algunos consejos a los alumnos relacionados con la iniciativa emprendedora. ■